



# Koishikawa Weekly

7月9日号

## 海外留学の様子

令和7年度次世代リーダー育成道場【14期】  
本年度募集の選考結果が発表となり、4年生1名がAコース(オセアニア地域)、3年生3名がBコース(北米地域)に合格しました。4名ともアドバンスクラスへの参加予定です。

令和6年度次世代リーダー育成道場【13期】  
昨年度合格し国内でBコースの研修をしていた、4年生3名は、7月から8月にかけてアメリカ・カナダに留学します。

先週は4日間期末考査がありました。  
今回は6月下旬からの約2週間のトピックスを紹介します。

### 留学だより

令和5年度次世代リーダー育成道場【12期】  
Bコースに参加し、アメリカおよびカナダに留学していた4年生(出発当時)の生徒4名は、研修の全課程を修了し、5年生に復学しました。

次世代リーダー育成道場以外でも世界各地(イタリア・インド・ドイツ・オーストラリア・フィリピン)に留学していた5名の生徒が留学を終えて復学しています。また、9月からイタリアに1名留学します。

留学中の生徒からは、毎月留学先の様子を紹介する記事を寄せてもらい、留学だよりとして掲示しています。

## 1学期の美術の課題を校内展示

## 避難訓練 6/25

## 女子バスケットボール部 (前期) 選手権大会都大会出場！！

今回の避難訓練では、緊急地震速報からの地震発生を想定した訓練を実施しました。

文京区中学校バスケットボール選手権大会で第2位となり、7月24日から行われる都大会への出場が決まりました！！生徒を支えていただいた保護者の皆様、大会運営や会場運営、審判をしていただいた先生方、対戦をしていただいた相手校の選手・保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## ライオンズクラブ青少年英語スピーチコンテスト 優勝&敢闘賞 6/21

青少年のチャレンジ精神を高め、人間育成に寄与することを目的に、東京・千葉・埼玉・神奈川の高校生を対象に行われているコンテストで、5年生が出場し、それぞれ優勝(東京都知事賞)と敢闘賞を受賞しました。当日は書類審査で選ばれた、各校の12名の生徒が発表をし、どのスピーチも自らの経験に基づいた熱いメッセージが込められており、大変学びの多いものでした。

1年生のレタリングと4年生のデッサンは中央階段の壁面に、2年生の和菓子模型は図書室前に展示されています。